
















すでに発表したように、私共は愛知県医師会の協力をえて愛知県下全域をカバーする新生

児医療システムを確立した。そして、昭和 55 年 10月 13 日からこれを発足させ運用してい

る。発足迄の経過については別に発表の予定である。今回は発足後の運用状態について発

表する。 


